

LOS FUSILADOS DE TRELEW

MURIERON

COMO EL CHE

Cuando hace cinco años los asesinos a sueldo de la CIA daban muerte en Bolivia al Comandante Che Guevara, las burguesías americanas, sus castas militares, el imperialismo, creyeron haber dado el golpe final a la guerrilla latinoamericana. La figura del CHE, recorriendo América al mando de sus combatientes, encarnaba ante ellos, todos los peligros de la Revolución.

Sin embargo, la muerte del CHE no fue el final, sino el comienzo de la extensión de la lucha de los pueblos americanos contra el imperialismo, por la liberación de sus países, por el socialismo. Es que esta lucha no

era, ni es, el producto de los designios de un hombre, sino la respuesta natural de los pueblos explotados, ante la injusticia, la miseria, y la dominación imperialista.

Cientos de hombres y mujeres, obreros, estudiantes, campesinos, empuñaron las armas para derrocar a los gobiernos explotadores. Nuestro país no fue la excepción. También aquí la guerra revolucionaria comenzó y se extendió al conjunto de las poderosas movilizaciones de las masas, y siguiendo siempre el ejemplo de nuestro comandante CHE.

También aquí, heroicos combatientes populares demostraron que "en una revolución cuando es verdadera, se triunfa o se muere". En ese camino de lucha y sacrificio, por ese camino de victoria o muerte que les trazara el CHE, cayeron también los compañeros que la dictadura asesina fusiló en Trelew, creyendo que con ello podía matar a la Revolución.

Pero de la misma manera que la muerte del CHE sirvió para dar un impulso más amplio a la Revolución en América, la muerte de los compañeros de Trelew, ha servido para unificar al pueblo detrás de sus combatientes, para encauzar por el camino de la lucha, el odio reconcentrado de todo nuestro pueblo.

Hoy nos hermanamos en un mismo homenaje combatiente, porque ellos son los continuadores de su lucha, porque ellos encarnaron en sus vidas, el mismo ideal que guió a nuestro comandante.

El mejor homenaje para ellos será el de tomar sus armas, sus banderas, extender la guerra revolucionaria, fortalecer el Ejército del Pueblo, luchar incansablemente hasta lograr la victoria. Sólo así llegaremos a tener una Patria sin explotados ni explotadores, sin torturas, sin campos de concentración, sin fusilados; una PATRIA LIBRE y SOCIALISTA.

- !! QUERIDO CHE, TOMAMOS TU FUSIL !!
- !! POR LA UNIDAD DE LAS ORGANIZACIONES ARMADAS !!
- !! GLORIA A LOS MARTIRES DE TRELEW !!
- !! POR UNA PATRIA LIBRE Y SOCIALISTA !!

¡ A VENCER O MORIR POR LA ARGENTINA !

